



VISITA GUERRERO

El PJ, un “reducto de delincuentes”, dice Sheinbaum

Llama a la militancia a ganar la mayoría calificada en el Congreso de la Unión

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum se sumó a las descalificaciones vertidas por el presidente Andrés Manuel López Obrador y acusó que el Poder Judicial es el “reducto de unos cuantos delincuentes”.

La aspirante presidencial de Morena criticó, desde un mitin en Chilpancingo, Guerrero, que “el Poder Judicial sigue siendo el reducto de unos cuantos intereses y también de unos cuantos delincuentes”.

En su calidad de “coordinadora nacional de Defensa de la Transfor-

mación”, apuró a la militancia de la llamada ‘4T’ a ganar la mayoría calificada en las cámaras del Congreso de la Unión para cambiar la Constitución, reformar al Poder Judicial y que los jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo, a través del voto libre ciudadano, dijo.

Consideró que “ya se democratizó el Poder Ejecutivo y tenemos un Presidente como nadie en el mundo; se democratizó el Poder Legislativo, pero hay un poder que sigue siendo el reducto de unos cuantos intereses y también de unos cuantos delincuentes, ese es el Poder Judicial”.

Por eso, “vamos por las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y de Senadores, porque vamos a cambiar la Constitución para que todos los jueces y ministros sean electos por el pueblo”, insistió.

Entre la algarabía de sus segui-

dores, la exjefa de Gobierno también criticó al Instituto Nacional Electoral, como lo hiciera igualmente el Presidente en su conferencia.

En redes sociales, Sheinbaum Pardo desmintió supuestos audios en los que descalifica al Presidente. “Por ahí está circulando un audio supuestamente mío. Es absolutamente falso, jamás hablaría en contra de mis convicciones”.

También el líder de Morena, Mario Delgado, rechazó esa versión y acusó que “en la oposición están tan desesperados que ahora recurren a la inteligencia artificial para inventarse audios. Ya sabíamos que inteligencia propia no tienen”, escribió.